

令和2年4月24日

天野志保 土田奏美 諏訪朝子



クラスの様子

〈進級おめでとうございます〉

きれいに咲き始めた桜の花と共に、今年度のかぜ組は、進級児 18 名でスタートいたしました。2階のお部屋、階段の上り下り、少し大きいトイレ、初めての内履き、初めてのシール帳などを喜び、張り切っている姿が見られます。ただ、不安や疲れも出てくる頃なので、子どもたち一人ひとりの気持ちに寄り添いながら1日1日を安心して過ごせるようにしたいと思います。

1年間、どうぞよろしくお願い致します。

〈なんでもお話しください〉

自我が芽生え、“じぶんでしたい”“やだ”“やりたくない”など自己主張を表す姿が見られるようになっていきますよね。成長の証拠と分かっているものの、どう対応したらいいかお悩みの方もいらっしゃるのではないのでしょうか。保育園では、「ズボンが脱げなくて泣いていたのに、今では裏返しも直せるんだね！すごいね！」と成長を喜びあうことや、「どっちにする？」「どっちがいい？」など選択肢を与えることを心掛けています。自分の成長ぶりや選ぶことで気持ちの転換、立ち直りのきっかけを作るようになっていきます。時間がかかっても“じぶんで”という気持ちを尊重し、まずは、子ども自身がやることを大事にしてみてください。私たちも“待つ”ことも心がけてかかわっていきたいと思います。いつでも連絡帳やお迎え時にお話しください。



お知らせ

《内履き、外靴について》

自分で履ける子が増え、日々の繰り返しでスムーズになっています。連休中、上達した姿をぜひ見てあげてください。また、子どもたちが歩きやすいよう、サイズの確認もお願いいたします。



好きなあそび楽しんでます。
(コーナーあそび)



今日はどこかな？(シール帳)



すず、楽しいね♪



春を探しにお散歩中♪

